

Irresponsabilidad

●Señor director:

El año 2023, una generación completa de estudiantes de Atacama perdió etapas fundamentales para su desarrollo y aprendizaje, gracias a un grupo pequeño de un partido político que usó el SLEP Atacama para posicionar concejales y emplear militantes.

Hoy, el otro sector político que tanto los criticó, busca posicionar una agenda anti SLEP que nuevamente pone en riesgo la correcta implementación de la ley ¿Qué proponen? ¿Devolver la administración de las escuelas a los Municipios de Atacama? ¿Se les olvidó que terminaron alcaldes presos en Copiapó, Vallenar y Tierra Amarilla?

De acuerdo con los datos de la Superintendencia de Educación, el sistema municipal ha aumentado su nivel de riesgo financiero de manera sostenida y significativa. Solo entre los años 2016 y 2022, 174 municipios fueron catalogados de alta criticidad con un aumento de 3,8 veces en el número de sostenedores ubicados en ese tramo ¿Saben que al proponer detener la implementación de los servicios locales condenan a esa terrible realidad a los estudiantes?

En política, sobre todo en la Región, nos acostumbramos a esta realidad, pero llegó el momento de que los padres y apoderados no permitan que se haga política para sus hijos desde las comunas más privilegiadas del país. No da lo mismo detener irresponsablemente el proceso de implementación de la Ley de Nueva Educación Pública desde Proviencia y las Condes que hacerlo en Co-

piapó, Vallenar o Diego de Almagro. No da lo mismo, que detengan el presupuesto quienes tienen a sus hijos en colegios particulares, los que no se verán afectados por este brutal retroceso.

Son los mismos que acusaron de irresponsables al sector contrario, los que ahora actúan de la misma forma, trabajando para posicionar a sus partidos políticos con un mensaje repetido del nuevo discurso antiestatal de moda, sin importarles las consecuencias y los riesgos al que exponen a los estudiantes sin entregarles una propuesta concreta a sus problemas.

De los padres y apoderados depende detener esto.

Liberales Atacama